



23. Nov. 2012
66. Jahrgang

43

Forderer des Hummel
Breiten- und Leistungsport - the name of the game

Amtliches Organ des Handballverbandes Westfalen

Geschäftsstelle Strobelallee 56 • 44139 Dortmund • Telefon 0231 57 34 55 • Telefax: 0231 57 21 39 www.handballwestfalen.de • E-mail geschaeftsstelle@handballwestfalen.de Bankverbindung Stadtsparkasse Dortmund (BLZ 440 501 99) 301 021 992

Handballverband Westfalen

Bezirk Nord

Kreis Münster

Spielwertung

Das Meisterschaftsspiel L 601 – 067 BSV Roxel 2 gegen TSV Ladbergen 3 wird gem. § 50 Absatz 1 Buchstabe "e" der SpO und § 19 Absatz 1 Buchstabe "e" der RO, sowie WHV-Zusatzbestimmungen zu § 19 Absatz 1 der RO mit 0: 0 Toren und 2: 0 Punkten für den TSV Ladbergen 3 als gewonnen gewertet.

Gegen diesen Bescheid ist der gebührenpflichtige Einspruch beim KSA zulässig. Er ist zu richten an den Vorsitzenden des Kreisspruchausschusses Münster: Wolfgang Bosse, Bahnhofstraße 8, 48268 Greven. Wegen der zu beachtenden Vorschriften wird auf Abschnitt III RO DHB verwiesen, insbesondere auf § 37 (Form) §§ 30, 42, 43 (Fristen).

Spielwertung

Das Meisterschaftsspiel L 604 – 027 HSG Gremmendorf/Angelmodde 2 gegen SV SW Havixbeck 4 wird gem. § 50 Absatz 1 Buchstabe "a" der SpO und § 19 Absatz 1 Buchstabe "a" der RO, sowie WHV-Zusatzbestimmungen zu § 19 Absatz 1 der RO mit 0: 0 Toren und 2: 0 Punkten für die HSG Gremmendorf/Angelmodde 2 als gewonnen gewertet.

Gegen diesen Bescheid ist der gebührenpflichtige Einspruch beim KSA zulässig. Er ist zu richten an den Vorsitzenden des Kreisspruchausschusses Münster: Wolfgang Bosse, Bahnhofstraße 8, 48268 Greven. Wegen der zu beachtenden Vorschriften wird auf Abschnitt III RO DHB verwiesen, insbesondere auf § 37 (Form) §§ 30, 42,43 (Fristen). Leufgen

Berichte von den Kreistagen des Handballkreises Münster 2012

Am 19. November 2012 ist in Telgte beim turnusmäßigen Handball-**Kreistag** der zukünftige Vorstand gewählt worden. 62 von 80 geladenen Vereinsdelegierten waren erschienen, um darüber zu entscheiden, wer in den nächsten drei Jahren ihre Interessen auf und über Kreisebene vertritt.

Fünf der AmtsinhaberInnen standen zur Wiederwahl bereit, aber gleich vier Ämter galt es neu zu besetzen: der 1. Vorsitzende Klaus Remke, die 2. Vorsitzende Ulrike Große, die Frauenwartin Silke Jamitzky und der Pressewart Johannes Merhoff legten ihre Ämter aus persönlichen Gründen nieder.

Nachfolger von Klaus Remke, der vor seiner Tätigkeit als 1. Vorsitzender schon als 2. Vorsitzender und etliche Jahre als Schiedsrichter-Lehrwart tätig war, ist Bernd Krekeler. Krekeler war bisher noch nicht für den Kreisvorstand tätig, verfügt aber über langjährige Erfahrungen als Vorsitzender bzw. Vertreter anderer Instanzen.

Die Nachfolge von Ulrike Große, die nach 15jähriger Vorstandszugehörigkeit (zunächst viele Jahre als Frauenwartin, dann als TK-Vorsitzende und zum Schluss als 2. Vorsitzende) aufhört, tritt ein langjähriges Instanzenmitglied an. Seit mittlerweile 40 Jahren gehört Eduard Leufgen dem Kreisvorstand schon an und er ist den meisten wohl durch seine Tätigkeit als Männerspielwart bekannt. Als Kreisspielwart war er viele Jahre automatisch stellvertretender Vorsitzender, nun wurde er offiziell ins Amt ge-

Nachfolgerin von Frauenspielwartin Silke Jamitzky ist Annalinda Vosshage, sie war in der abgelaufenen Amtsperiode für den Kreis bereits als Jugendsprecherin tätig.

Das Amt des bisherigen Pressewartes Johannes Merhoff bleibt unbesetzt, es gab keine Interessenten, die zur Kandidatur bereit waren.

Wiedergewählt bzw. in ihren Ämtern bestätigt wurden Klaus Feldt als Kassenwart, Jörg Wesemann als TK-Vorsitzender, Eduard Leufgen als Männerwart, Wolfgang Bosse als Rechtswart und Anet Sander als Lehrwartin.

Beim Kreisschiedsrichtertag am 08.10.12 wählten die 32 (von 64 geladenen) Delegierten ihren Schiedsrichterausschuss, dem nun drei, statt bisher zwei Personen angehören.

Schiedsrichterwart Andreas Averbeck und auch Schiedsrichter-Lehrwart Marcus Heins wurden wiedergewählt. Das neu hinzugekommene Amt des stellvertetenden Kreisschiedsrichterwartes hat zukünftig Jürgen von Gelieu inne.

Bereits am 1. Oktober hatte der HK Münster seine Wahlperiode 2012 mit dem **Kreisjugendtag** eingeleitet. Hier waren von insgesamt 62 geladenen Delegierten 34 nach Telgte gekommen, um den zukünftigen Jugendausschuss zu wählen.

Von 23 stimmberechtigten Vereinen entsandten leider gleich 6 überhaupt keine VertreterInnen; aber das tat der positiven Gesamtbilanz des Abends keinen Abbruch: alle zur Wahl anstehenden Posten konnten neu oder wieder besetzt werden.

Gewählt wurden: Alexander Seitz (JA-Vorsitzender), Dieter Benten (Mädchenwart + stellvertretender JA-Vorsitzender), Christian Hülsmann (Jungenwart), Rumeysa Üzülmez + Nils Overkamp (Jugendsprecher), Andrea Mandau und Melanie Wierzejewski (Beisitzerinnen). Nicht gewählt, aber als ernannter Staffelleiter (Minis, E- + D-Jugend männlich) gehört auch Helmut Beckmann weiterhin zum Kreis des Jugendausschusses.

Alle zukünftigen AmtsinhaberInnen wurden ausnahmslos fast einstimmig gewählt.

Nominierungen zum Kurzlehrgang der weiblichen Jugend Jahrgang 1999 vom 30.11.2012 - 1.12.2012 in der Sportschule Kaiserau

Es werde folgende Spielerinnen nominiert:

Name	Vorname	Verein
Bachmann	Lea	Ahlener SG
Bleibaum	Lena Marie	HSG Handball Lemgo
Bogdanski	Laura	SG Attendorn-Ennest
Brandt	Vanessa	JSG Hattingen-Welper
Calvanese	Anna	SG Attendorn-Ennest
Cordes	Paula	TB Burgsteinfurt
Doppmeier	Stefanie	Wiedenbrücker TV
Franz	Nele	TSG Altenhagen-Heepen
Gäbe	Kira	JSG NSM-Nettelstedt
Grosse-Schute	Sarah	Borkhorner Neide 48
Hoschek	Maren	TSV Oerlinghausen
Hunger	Lara	HSV Minden Nord
Klüsener	Viola	HSC Haltern-Sythen
Kockel	Leonie	JSG Hattingen-Welper
Kohlmann	Gina	HSG Menden-Lendringsen
Müller-Lechtenfeld	Lena	JSG Netphen/Dielfen
Prasch	Celina	Königsborner SV
Proß	Benica	HSG Hüllhorst
Rabeneick	Louisa	JSG 07 Bielefeld
Steinhoff	Melissa	HLZ Ahlen

Wilhelm Barnhusen / Mädchenwart

Bezirk Süd

Kreis Hellweg

Vorabinformation

Der Kreistag des HK Hellweg findet am Montag, 21.1.2013, 19:00 Uhr, Stadthalle Unna, Unna statt. Einladung, Tagesordnung, Berichte etc. werden rechtzeitig übersandt.

Hubeny

DHB-Nominierungen für westfälische Spieler

Folgende Spieler aus Westfalen haben eine Einladung zu DHB-Maßnahmen erhalten:

Joscha Ritterbach (HSG HB Lemgo) und als Reservespieler Phil Holland (GWD Minden) sowie Valentin Schmidt (HSG HB Lemgo) wurden vom DHB-Jugendkoordinator Christian Schwarzer und DHB-Trainer Heiko Karrer für den Schulungslehrgang der Jugend-Nationalmannschaft (Jahrgang 1994/95) vom 26. bis 29. November in Naumburg nominiert. Wir wünschen allen viel Erfolg!

Herausgeber: Handballverband Westfalen e.V. Strobelallee 56 44139 Dortmund